
Câmara Municipal
de Curitiba

Publicado  automaticamente no Diário

_______________ de ____/___/____

Horário: ______________________

     __________________________

     Divisão de Protocolo Legislativo

________________________________

Dê-se encaminhamento regimental.

Sala das Sessões, ____/____/____

     __________________________

                      Presidente

PROPOSIÇÃO  Nº 062.00209.2020

Código de envio: 01FFA.20

Os Vereadores da  infra-assinados, no uso de suas atribuiçõesBancada PDT
legais, submetem à apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte
proposição:

Requerimento de Pedido de informações oficiais do Município

EMENTA

Solicita informações sobre obras
de fresagem, recape e reciclagem
de vias públicas municipais nos
anos de 2017, 2018, 2019 e 2020.

Requer à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente a Secretaria
Municipal de Obras, solicitando as seguintes informações:
1. Qual o valor aplicado na execução, exclusivamente, de obras de fresagem,
recape e reciclagem de vias públicas municipais nos anos de 2017, 2018, 2019 e
2020?
 
2. Do valor que se refere a questão 1, qual o montante de recursos próprios do
Município e qual tem origem em outras fontes tais como empréstimo federais,
estaduais ou ainda recursos repassados/devolvidos pela Câmara Municipal? Quanto
desse valor representa custeio e quanto represente investimento?
 
3. Do valor que se refere a questão 1, qual o montante destinado a cumprir as
emendas de vereadores? Devendo anexar à resposta a lista das emendas dos
vereadores para esse tipo de obra indicando a via e se a mesma foi executada.
 
4. Quais as empresas contratadas, por qualquer meio (concorrências públicas, atas
de registro de preços etc.), para a execução dos obras de que trata a ementa do
pedido de informações?
 
5. O Município, direta ou indiretamente (através das empresas de que trata a
questão 4), adquiriu insumos da empresa Greca Asfaltos para a execução das obras
de que trata a ementa do presente pedido de informações. Se sim, qual o montante
total e anual?



 
6. Em relação a Usina de Asfalto Norte: qual o valor investido nos anos de 2017,
2018, 2019 e 2020 e qual o volume de insumos produzidos mensalmente pela
usina? Qual o custo operacional da Usina?.
 
7. Qual a justificativa para a Prefeitura não reativar a produção de insumos pela
Usina de Asfalto Sul, na Cidade Industrial? Qual seria a capacidade de produção
mensal dessa usina caso estivesse em funcionamento?
 
8. Quais são as vias que receberam as benfeitorias de que trata a ementa do
presente pedido de informações. Favor encaminhar planilha em excel.

Palácio Rio Branco, 22 de abril de 2020

Assinaturas:
Marcos Vieira - Líder do PDT
Dalton Borba
Tito Zeglin

Justificativa

A prefeitura de Curitiba espalhou pela cidade inúmeras placas alusivas a realização
de implantação de asfalto em toda a cidade, todavia, não há nenhum indicativo nas
referidas placas ou ainda no site da PMC de quais são essas vias e qual o tipo
específico de obras realizada.
Além disso, informações anteriormente prestadas pela Prefeitura indicam um
elevado gasto publicitário para divulgar tais obras, sem contudo, qualquer
transparência em relação às empresas, custos operacionais e ainda explicações
acerca da possibilidade de redução de custos utilizando a capacidade das Usinas de
Aslfalto Norte ou Sul.
Ocorre que já tramitaram pela Câmara Municipal inúmeros pedidos de empréstimo,
em valores muito elevados, que seriam direcionados especificamente para obras
dessa natureza, sendo obrigação do parlamente a fiscalização desses vultuosos
gastos públicos.
  Dessa forma, o presente pedido visa esclarecer de forma detalhada as questões
acerca das obras de fresagem, recape e reciclagem realizadas pelo Município.
 


